Fecha: 19-10-2024

Medio: La Estrella de Chiloé La Estrella de Chiloé Supl.: Noticia general

Título: Asociación asevera que resta un saldo de deuda a transportista ancuditano

2.800 Pág.: 3 Tiraje: Cm2: 494,3 VPE: \$304.976 Lectoría: 8.400

Favorabilidad: No Definida

Asociación asevera que resta un saldo de deuda a transportista ancuditano

Tras 6 meses, empresarios de camiones aljibe recibieron su dinero. Afirman que aún faltan \$18 millones para proveedor permanente. Delegado dijo que licitará el servicio la próxima temporada.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

unque se esperaba que este fin de semana terminara el impasse que ocho proveedores de servicio de transporte de agua potable mantenían con la Delegación Presidencial Provincial debido a demoras en los pagos, ayer nuevamente los transportistas manifestaron su malestar por esta situación, acusando "falta de gestión oportuna"

Cumplidos seis meses desde el término del servicio que se entregó entre febrero y abril pasado en las comunas de Ancud, Quemchi, Chonchi, Puqueldón, Queilen y Quellón, debido a la emergencia por la falta de agua, recién esta semana se canceló a los transportistas.

Hasta la Delegación Presidencial Provincial llegaron los ahora también integran-



TRANSPORTISTAS JUNTO A DIRIGENTES DE ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE COMITÉS DE AGUA POTABLE RURAL DE LA PROVINCIA



DURANTE LA TEMPORADA ESTIVAL LOS SECTORES RURALES REQUIEREN DE ENTREGA DE AGUA

tes de la recién conformada Asociación Gremial de Transportistas de Camiones Aljibe de Chiloé para retirar sus cheques, tras lo que criticaron nuevamente la lentitud en los pagos.

231 millones de pesos era la deuda que el Ministerio del Interior y Seguridad Pública tenía con los transportistas, ya que desde el organismo público se informó que se canceló a la totalidad de los proveedores.

Sin embargo, estos dieron cuenta que un transportista de Ancud-Carlos Díazquien hace algunos días suspendió por una jornada el servicio que realiza de forma permanente en las comunidades de Quetalmahue y Huicha, aún se le deberían 18 millones de pe-

En ambos sectores del norte de la Isla el agua se reparte de forma constante, va que en Huicha hay una prohibición de consumo del agua del servicio rural por altos niveles de minerales y

en Quetalmahue se espera por inversiones que permitan el funcionamiento de dos pozos.

Carlos Saavedra, presidente de la asociación provincial, indicó que "queremos manifestar nuestro malestar por la demora en el pago del servicio de transporte de agua potable por parte del Ministerio del Interior y, en especial, la falta de liderazgo y gestión por parte de delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, quien ha hecho un notable abandono de sus deberes al no gestionar el pago de manera oportuna".

PÉRDIDA

El dirigente confirmó que ayer todos los contratistas habían recibido cheques, pero que con el tiempo que pasó para que esto ocurriera perdieron dinero.

"Todavía tenemos que analizar todo esto del pago y qué va a pasar más adelante,

porque con este tema de la sequía ya hay comunas que empezaron pedir agua", relató el quellonino.

Por su parte, Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, señalaba ayer temprano que "tal como se comprometió la semana pasada, hoy (ayer) empezaron a retirar los transportistas sus cheques y esperamos que en el transcurso de la mañana los que faltan los vengan a retirar".

Además, el representante del Presidente en la provincia relató que "esto tiene que ver con el compromiso que hicimos con los transportistas de tratar de adelantar los pagos que originalmente estaban considerados para el día 30 de octubre. Ese compromiso se cumplió, logramos que esos pagos fueran anticipados".

Desde la representación chilota también se informó que de igual manera se estableció el nuevo mecanismo de contratación para la próxima temporada: se licitará el servicio en Mercado Público, dejando claro el protocolo y estableciendo claridad en los pagos próximos.

Junto con ello, el organismo dependiente de Interior sostiene que "la Delegación (de Chiloé) renovó de esta manera el compromiso de llegar con agua en zonas que se ven afectadas por la escasez del recurso, que ha permitido que al día de hoy ninguna comunidad se vea sin acceso al agua y estén cubiertas por concepto de emergencias". O